



News

02.04.2016 Spendenlauf für Schulhofgestaltung

Elternbeirat, Förderverein und Schulleitung organisieren Spendenlauf zur Neugestaltung des Schulhofs der Schule im Emsbachtal

Schulgemeinde engagiert sich für die Neugestaltung des Außengeländes

Nachdem der Spendenlauf im Oktober 2015 wegen Dauerregen buchstäblich „ins Wasser gefallen ist“, wird nun ein neuer Anlauf genommen. Am Dienstag, dem 12.04.2016, organisiert die Schule im Emsbachtal gemeinsam mit dem Schulleiterbeirat und dem Förderverein den seit langem geplanten Spendenlauf. Durch viele Sanierungs- und Neubaumaßnahmen, bedingt durch die große Wertschätzung und den großen Zuspruch, den die Schule in der REGION genießt, sind in den vergangenen Jahren Spielplätze und Spielgeräte auf dem gesamten Schulgelände zum Teil wetterbedingt kaputt gegangen oder einfach auch „in die Jahre gekommen“ und haben dadurch an Attraktivität für die Schulkinder verloren. Um ein noch besseres Lernen zu ermöglichen und allen Schülern den Aufenthalt in der Schule im Emsbachtal so angenehm wie möglich zu machen, soll ein innovatives, kindgerechtes und zum Spielen aufforderndes Gelände gestaltet werden. Denn nachweislich lernen Kinder nach Entspannungsphasen und anregenden Spielen besser, als wenn das Pausenangebot weniger attraktiv ist.



Dies ist jedoch mit großen finanziellen Aufwendungen verbunden, die die Schulgemeinde allein nicht stemmen kann. Aus diesem Grund bitten die Veranstalter darum, dieses Projekt zum Wohle der Kinder der Schule, aber auch aller Kinder im Ort Niederbrechen zu unterstützen, denn am späteren Nachmittag und an den Wochenenden stehen die Spielmöglichkeiten allen Kindern und Jugendlichen, je nach Bedarf und Alter zur Benutzung zur Verfügung. Im Vorfeld zu dem Spendenlauf wurden und werden Sponsoren (Eltern, Großeltern, Verwandte, Freunde, Lehrer, aber auch alle Gemeindemitglieder oder Firmen) gesucht, die das gemeinsame Projekt unterstützen.



Alle Schüler laufen am Tag des Spendenlaufs auf dem Gelände der neuen Sportanlage in einem vorgegebenen Zeitraum von 30 Minuten so viele Runden wie möglich und freuen sich auch auf Zuschauer. Beginn der Veranstaltung ist um 9.00 Uhr, Ende um ca. 13.15 Uhr. Nach dem Lauf haben Schüler, Eltern, Lehrer und Gäste die Möglichkeit, auf dem Schulhof einen Imbiss einzunehmen, den der Förderverein der Schule organisiert. Die Mensa bleibt an diesem Tag für die Schüler geschlossen. Die Betreuung der Schüler nach dem Sponsorenlauf/Unterricht findet wie gewohnt statt. Für weitere Auskünfte stehen die Veranstalter unter der Tel. Nr. 06438-2443 oder der Förderverein unter 06438-72458 zur Verfügung.

Ansprechpartner sind:

Förderverein: Frau Britta Eufinger Tel.: 06438-72458
Schulleiterbeirat: Frau Maria-Luise Höhler Tel.: 06438-2443 (Sekr. Frau Horz)
Herr Johannes Nickel, Frau Julia Schlemmer (Sportlehrer/in) und Herr Steioff (SL)

© Schule im Emsbachtal & Förderverein der Schule im Emsbachtal

[zurück](#)